



LLEVA EL DIF DE JUÁREZ ROSCA DE REYES A ZONAS VULNERABLES

El Alcalde de Juárez Heriberto Treviño Cantú y la Presidenta del DIF Municipal, Alma Leticia González de Treviño, organizaron una gira para visitar colonias vulnerables con la finalidad de celebrar el Día de Reyes con la tradicional rosca y entrega de regalos a los niños juarenses.

Autoridades municipales arribaron hasta las colonias Monte Bello, 10 de Mayo, La Esperanza, Hacienda San José y Los Valles, sólo por mencionar algunas, donde fueron recibidos por miles de familias que ya se encontraban preparadas para hacer el corte tradicional de Rosca de Reyes.

Previamente las amas de casa y sus hijos realizaron activaciones, concursos donde participaron para ganar rosca familiares, además de recibir la noticia que obtendrían un regalo doble si les llegaba a salir el tan famoso monito que representa esta tradición.

Personal del DIF, Protección Civil y de otras dependencias del Municipio de Juárez, se sumaron a la tarea que consistió en llevar un momento de alegría a niños juarenses de zonas vulnerables conviviendo, disfrutando de un pedazo de rosca, chocolate caliente y de recibir un juguete en este 6 de enero.

